
◎中英俊企画振興部長  

 

ただいまの再質問にお答えをいたします。 

 機能につきましては、議員おっしゃるとおり条例の中でそういう形で残して、機能を

そのまま残すということでございます。 

 それから、名称につきましては、今のところコミュニティーセンターで一本化して進

めていきたいというふうに思っております。 

 以上でございます。 

 


